
 

全校集会がありました  

前期学級委員・委員会任命式 

児童運営委員会委員長が代表して任命証を受け取りました。 

各委員会からは、委員長・副委員長・書記による 

めあて等の発表をしました。 

さすが！！堂々と全校に「行きたい学校をみんなで 

つくる」ためにはどのようにしたらよいかということを 

伝えていました。頼もしい限りです。 

 

 

学級目標発表「こんなクラスにしたい！！」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

折に触れ、振り返り、次につなげていってほしいと思います。 
                 すでに朝の会・帰りの会等で目標の確認をしたり、振り返りをしたりして

いる学年があります。 

                  4月・5月の生活目標は「進んであいさつをしよう」です。各クラスで

その目標に向かってどのような取り組みをするのかを考え、実践していま

す。校門前でのあいさつの声が元気になりました！！また自分から「おは 

ようございます」という子どもも増えてきました。子どもたちの声を聞くと＜パワー＞をもらえます… 

 

 

加賀市立分校小学校 

学校だより 52８号 
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校長 舛谷 奈緒美 



朝掃除の一コマ

ｂ  

子どもたちの声 4月当初に子どもたちにアンケートをとり、結果を全校集会で伝えました。 

＜どんな学校にしたいですか？＞ 

・苦手な勉強も楽しくできる ・きれいな学校  

・みんな仲良くえがお・明るい学校 

・いじめがない       ・けんかがない ・仲間はずれがない 

その通り！！です。安心・安全に一人ひとりが願っていることです。絶対にダメなことはダメです。但し、

生活しているとお互いの思いが違うことがあります。そんなときは、どう折り合いをつければよいのか、

話し合うことが大切です。 

 

・デザートが 1週間に 1回  ・給食を全部カレーにして ・体育の時間を増やして ・休み時間が長い 

 これは…子どもたちからも笑いがあり、「無理やし～」「あたしは嫌や～」という反応でした。 

確かに学校のカレーはおいしいです…  デザート…分かります… 

 

＜地域の自慢は？＞ 

・自然がいっぱい（田んぼや畑 夜にはたくさんの星） 

・平和 ・地域の人がやさしい ・お茶 ・ぎんなん ・だがしや ・おまんじゅうや  

・モーモーまきば       ・ぶどう 

 

この財産（他にもありますが）を何とか継承できないかと考え、以下の 2つについて取り組みます。 

（１） キャラクターを募集 

地域の特色や学校の特色が表れていることが条件です。 

早速、「校長先生、紙ください。」「描いたので持ってきました。」と多くの子が興味を持ったようです。 

締め切りは 5月 8日です。ワクワクします。 

（２）分校プロジェクト（仮称）発足（予定です） 

5・6 年生を中心に総合的な学習の時間を利用して、地域のことを調査し、発信し、地域を誇りに感じる

子どもたちを育てたいと考えました。保護者の皆様・地域の皆様のお力が必要です。よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

本校赴任して、3週間が経ちました。素直な子どもたち・温かい保護者の皆様・地域を誇りに思い活動して

いる皆様の思いをひしひしと感じています。ふと、学校だよりのタイトルがなぜ「杉の子」なのだろう？と思

い、調べたので紹介します。（ご存じの方もいらっしゃると思いますが…） 

打越勝光寺の境内には杉の木が林立し、それが現在は大木となって校区のどの地域からも仰ぎ見ることがで

きる。百周年記念事業の設立に際し、当時の校長先生が境内より実生苗（杉の子）を現校庭の一部に植えられ

同時に発刊された学校だよりも「杉の子」と命名された。ということです。 

永遠の未来に向かってすくすくとまっすぐに伸びることを受け継いでいきたいと思います。 


